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LEGISLATURA 2021/2024        

         Ata da Décima Quinta Reunião Ordinária Realizada em 25/09/2023. 

As dezenove horas do dia vinte e cinco de setembro do ano de dois mil e 

vinte três, reuniu-se a Câmara Municipal de Aracitaba - Minas Gerais, presidida 

pelo vereador Jorge Raimundo Rezende Braga, ocupando interinamente a Vice-

presidência a vereadora Maria Aparecida de Souza Araújo, Secretário: Antônio 

Gonçalves de Lima e os demais:  Pedro da Costa Sobrinho, José da Costa 

Melquíades e a vereadora Andréia Guilarducci Toledo. Ausentes os vereadores 

Geraldo Belmiro, Jarbas Martins Toledo e a vereadora Pâmela Katriene Anastácio 

Toledo Moreira, todos justificaram. Invocando a proteção de Deus, o presidente 

declarou aberta a sessão, logo em seguida solicitou a leitura da ata anterior, ou 

seja, 14ª reunião ordinária, sendo a mesma aprovada e assinada pelos presentes. 

Conforme a pauta continuidade da leitura do Projeto de Revisão da Lei Orgânica 

Municipal, sendo apreciada até a Seção II – Da Mobilidade Urbana, artigo 68 - 

página 40.  Nada mais em pauta, inicialmente fez uso da palavra livre o vereador 

Antônio Gonçalves solicitando a presidência adiantar o horário da sessão do 

próximo dia 10/10 para as 17h, justificou devido as celebrações da Novena em 

homenagem a Nossa Senhora Aparecida. Sendo prontamente atendido. Na 

sequência o vereador José da Costa relatou aos colegas a respeito de reclamações 

do transporte intermunicipal, até Santos Dumont, ônibus sem bagageiro, falando 

sobre a possibilidade de oficiar o dono da linha. A vereadora Andréia Guilarducci 

requisitou seja enviado ofício solicitando a Secretaria de Obras do Município 

terminar os reparos na estrada Toninho do Oscar, ficou trecho sem manutenção. 

Logo depois foi convocada reunião conjunta das Comissões Permanentes, para o 

dia 10 de outubro as 16h, no Plenário da Casa, para análise e emissão do parecer 

referente a LOA - Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 2024. O 

Presidente solicitou a Secretária providencie comunicação aos vereadores 

ausentes. Nada mais digno de nota em nome de Deus o presidente encerrou a 

sessão. Para constar lavrou-se a presente ata que, após aprovada, segue assinada 

pelo presidente e demais.  

Plenário da Câmara Municipal, 25 de setembro de 2023. 

          Jorge Raimundo Rezende Braga – Presidente  
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  Maria Aparecida de Souza Araújo  - Vice-presidente (interina)      

Antônio Gonçalves de Lima – Secretário 

Andréia Guilarducci Toledo 

José da Costa Melquíades 

     Pedro da Costa Sobrinho 

 

 

 

 


